



# 学校だより 『 Team 鶴 見 ~Second Stage~ 』

校訓「自主・友愛・創造」 令和7年5月27日(火) 第2号 鶴見中学校長；児玉晃洋

## 第5回 小中合同運動会 開催

◆5月17日(土)未明までの雨の影響で予定通り開催できるか心配でしたが、早朝に判断しなんとか開催することができました。今年度の小中共通スローガンは「鶴見は一つ」、中学校スローガンは、「Believe, Enjoy, Succeed」です。当日までの練習を含め一人一人が競技や係の仕事に真剣に取り組み、仲間を信じ、最後まで活き活きとして楽しみながら参加していました。特に、3年生は4名という少人数ながらリーダーとして率先して運動会に取り組み、中学校のスローガンだけでなく共通スローガン「鶴見は一つ」を誰もが実感できる運動会に導きました。また、「鶴中ソーラン2025」では、地域の方々からいただいた大漁旗を使って沖松浦手芸クラブの方々から手作りしていただいた3年生の法被を初披露することができました。

保護者、地域のみなさま、最後までの温かいご声援ありがとうございました。



### 「鶴中ソーラン」感謝の法被

◆本校の伝統として受け継がれてきた「鶴中ソーラン」は、今年の3年生で25代目となります。生徒たちは、地元の大漁旗を使って地域のおばあちゃんたちが手縫いで作ってくれた大切な法被を着て25年前から踊り継いできました。しかし、生徒や地域の方々の思いがこもった大切な法被もいよいよ古くなってきたため、地域の方々に大漁旗の寄付をお願いしました。協育コーディネーターさんから声をかけていただいたり、コミュニティセンター便りに呼びかけの記事を掲載していただいたりした結果、多くの大漁旗を集めることができました。その大漁旗を沖松浦手芸クラブの方々にお願いし、見事な法被が完成しました。3年生最後の運動会に間に合うように4枚だけ急いで仕立ててくれました。生徒のために大切な大漁旗を寄付くださった方々、そして、立派な法被に仕立ててくださっている手芸クラブの方々には感謝しかありません。これからも様々な機会を通して、ふるさと鶴見の思いがこもった「鶴中ソーラン」をご披露していきたいと思います。

制作中の法被

